
 

 

 

 

 

 

 

 

「ＧＷ終了。楽しい思い出ができましたか？」 

 GWはどのように過ごされましたか？制限のない３年ぶりのＧＷでしたが，各家庭では，感染防止対策を取り

ながら工夫した楽しいＧＷになったことだと思います。ＧＷ明けの８日は，連休明けということで気分が落ち込

んでいたのか，ＧＷ疲れなのか少し疲れた様子で登校してくる子ども達が多くいましたが，そのような中でも元

気に「おはようございます」の挨拶が聞こえてくると，やはり，こちらも笑顔になりますね。挨拶ってやっぱり

いいなあと思います。その後，各教室を回って様子を見ていると，教室から元気よく挨拶をしている姿や授業を

真剣に聞いていて発言をしている姿を見て安心しました。 

 新しい学年になり，１か月が過ぎましたが，新しい学年・クラス・友達・担任にも慣れ，元気に学校生活を送

っています。今年度は，秋に創立２０周年行事を行うため，体育大会（運動会）を１学期＜５月２８日（日）＞

に行うようにしました。そのため，体育大会に向けての練習が始まります。日差しも強くなり，熱中症にも注意

をしながら，練習を進めていきます。家庭での体調管理をよろしくお願いいたします。水筒や汗拭きタオル等の

準備もお願いします。また，体育大会については，午前中の行事（昼食はありません）とし，内容は，花尾オリ

ジナルダンス（全校一緒に）・徒競走（各学年で）・競争遊戯（低・中・高で）を行います。開始が８：４５。終

了が１２：００を予定しています。参観については，人数制限等なく見ていただこうと思っています。来年度か

らは，再度，秋の行事となります。よろしくお願いします。体育大会の詳しい内容は，後日お知らせします。 

  

 

 

 

 

 

  

縄跳び運動 

 花尾小学校では，本年度の体力向上の取組とし

て，休み時間を使って縄跳び（短縄）運動を行って

います。３種類（初級・中級・上級）の縄跳びカー

ドにある技をクリアーするために，多くの子ども達

が練習に励んでいます。天気のよい日は，朝から運

動場にたくさんの子ども達が出てきて縄跳びの練

習をしています。コロナ禍では，見ることができな

かった朝の光景です。上級生の中には，３枚ともク

リアーをした子どももいます。それぞれクリアーす

ると，子ども達の下足場に名前が張り出されます。

多くの子ども達はそれを励みに一生懸命に練習を

続けています。冬は，体力向上の取組として，持久

走を行う予定です。 

 

花尾小は，積極的に SDGsに取り組んでいます！ 

本校は，SDGs 推進校としてたくさんの取組を行って

います。職員室前の廊下に SDGsのパネルを拡大したも

のを貼ったり，給食時間に放送で委員会の子ども達が

SDGsの取組について紹介したりしています。 

 昨年度の取組として，理科・環境委員会で，学校内の古

紙回収を行い，その古紙を再生紙にしていただきました。

また，卒業式には古紙で卒業要覧を作成していただきま

した。また，３年生が，前田祇園山笠を調べ，山笠に飾る

龍神を作成して，山笠にのせてもらいました。５年生は，

北九州市の世界遺産を調べ，中間市・大牟田市の小学校と

オンラインで交流を行い，互いに発表を行い，ＳＤＧｓに

ついても学習しました。４年生は，ごみアートに挑戦しま

した。６年生は，わんぱく広場のリニューアルと夢授業を

行いました。どれもＳＤＧｓにつながるものです。さら

に，給食室前には，ＳDGsの掲示もしています。このよ

うに，SDGsの学習を通して，子ども達が少しでもSDGs

に興味・関心をもち，これから持続可能な社会を目指して

自分にできることを考えていってもらいたいと願ってい

ます。 

  

 
花尾小学校 学校通信 № ４ 令和５年 ５月１１日 発行 

北九州市立花尾小学校 

校長 麻 生 和 秀 

○Ｐ  

（お願い）「家庭調査票」と相互通信アプリ「テトル」の登録がお済みでないご家庭は早めの登録をお願いします。 

コロナ２類→５類へ。マスクについてのお知らせ 

・マスクの着用は，家庭や個人の判断になりますが，

運動をする場合や熱中症が心配な場合は，マスクを外

すように声掛けをします。 

・風邪症状や咳症状がある場合は，マスク着用等の対

応をお願いします。 


